

Original aus Horn



KARIN & CHRISTIAN
WOHNEN UND WIRKEN
ENGAGIERT SEIT
55 JAHREN IN HORN

»Wir sind an den Menschen interessiert und was sie bewegt.«

Die Wienbergs sind in Horn ein Begriff. Christian hat lange Zeit als Pastor die Kirchengemeinde Timotheus geprägt und Karin hat beim Rauhen Haus zu Themen der Sozialen Arbeit gelehrt. Zusammen haben sie sich für das Gemeinwesen und die Menschen im Stadtteil engagiert – ob in der kirchlichen Jugend- und Seniorenarbeit oder im Stadtteilverein Horn. Noch heute wird von dem legendären Gottesdienst für Rocker in der Timo erzählt oder dass es ohne Karins Einsatz damals die Horner Freiheit heute nicht geben würde.

Und die Wienbergs bleiben weiterhin im Gespräch. So bietet Christian donnerstags um 17 Uhr eine „Redezeit“ im neuen Stadtteiltreff „i-Punkt Horner Geist“ im EKZ Manshardstraße an. Schauen Sie doch mal vorbei.